

# 24Jam

## Tingkatkan Sinergitas Babinsa Komsos Dengan Pemerintah Desa

Rony - [MAGELANG.24JAM.CO.ID](http://MAGELANG.24JAM.CO.ID)

Nov 21, 2022 - 13:43



*Babinsa Koramil 21/ Kajoran Menyerahkan Majalah Gema Diponegoro ke Perangkat Desa Wuwuharjo*

MAGELANG,-- Guna menjalin hubungan yang lebih erat antara TNI dengan Rakyat anggota Koramil 21/ Kajoran Kodim 0705/ Magelang Serka Sarju Babinsa Desa Wuwuharjo melaksanakan Komunikasi Sosial ( Komsos) dengan Perangkat Desa Wuwuharjo Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, Senin (21/11).

Kedekatan antara aparat teritorial dalam hal ini Babinsa dengan warga masyarakat diwilayah tidak dapat terpisahkan sesuai motto TNI terlahir dari rakyat dan untuk rakyat.

Serka Sarju dalam kesempatan anjongsana bersama Bhabinkamtibmas di ruang

kerja salah satu aparat pemerintah desa Wuwuharjo mengatakan mengatakan, Komsos yang dilakukan dengan perangkat desa selain menjaga tali silaturahmi juga menggali dalam mendapatkan informasi yang lebih akurat tentang perkembangan situasi di wilayah. Informasi sekecil pun yang kami dapat, sehingga nantinya perangkat desa melalui kepala dusun maupun pejabat RT/ RW bisa dapat menyebarluaskan kepada warganya di lingkungannya, juga sebaliknya sebagai Babinsa bisa mendapatkan informasi dan mengetahui situasi dan kondisi perkembangan di wilayah," ungkap Babinsa.

" Bentuk informasi dari Babinsa kita sampaikan ke perangkat desa diantaranya terkait pemberian informasi tentang kegiatan TNI maupun Instansi lain yang dimuat oleh majalah Gema Diponegoro edisi bulan ini," imbuh Serka Sarju.

Dengan adanya Komsos yang dilaksanakan Babinsa secara rutin dilapangan, diharapkan keberadaan Babinsa dapat lebih berperan dalam setiap kegiatan sosial masyarakat untuk selalu ditengah - tengah masyarakat dalam membantu kesulitan warganya.

Danramil ditempat lain, mengatakan setiap anggota Babinsa Koramil 21 Kajoran harus mampu mengimplementasikan 7 perintah harian KASAD salah satunya, setiap anggota prajurit harus mampu meningkatkan sinergitas dengan pemerintah, Polri, dan komponen bangsa lainnya dalam rangka menyukseskan program pemerintah." Tegas Kapten Inf Abriyanto TC.



Pen: 0705/ Mgl.